

長年の活動が認められての表彰



表彰を受けた池田さん

5月16日、行政相談委員の池田睦朗さんが九州管区行政評価局長表彰を受けられました。行政相談委員として平成15年から11年間、住民の良き相談相手となつて、住民の福祉の向上と行政運営の改善に努めてこられました。その功績が認められての受賞です。

池田さんは、「今回の受賞は、市民や行政の皆さまのおかげです。市民の暮らしの中の行政に関する困りごと、要望等の解決に向けての仕事をさせていただき感謝しております」と話しました。

末吉高校に同窓会からエール



握手を交す吉永さん（左）と日高さん（右）

5月29日、末吉高校で住之江同窓会から助成金が手渡されました。

この助成金は英語検定、漢字検定、簿記実務検定、農業実務検定などの受験料全額補助に活用され、全校生徒が資格取得に挑戦。

同窓会長の吉永辰美さんは、「最後の最後まで、資格取得や部活動に励んでください。応援します」と話され、生徒会副会長の日高政朗さんは、「閉校の日に有終の美を飾れるよう日々がんばっていきます」と決意を述べました。

霧島盆地剣道大会



熱戦を繰り広げる剣士たち

6月1日、財部農業者トレーニングセンターで第32回霧島盆地剣道大会が開催されました。

小学生低学年、高学年、中学生、中学生女子、一般の5部門175チームが県内外から集まり熱戦を繰り広げました。地元、財部剣道スポーツ少年団は決勝戦に進み、大健闘の末、惜しくも準優勝となりました。また、中学校女子の部では、末吉中学校Aチームが他を圧倒する強さで見事、優勝を勝ち取りました。我が子の勇姿に一喜一憂する声が会場中に広がりました。

南之郷地区安全パトロール隊出発



パトロール隊と楳小の児童たち

6月5日、楳小学校で南之郷地区安全パトロール隊出発式が行われました。

本パトロール隊は、平成18年に発足。楳小・高岡小PTA役員や消防分団、高岡駐在所等が連携を図り、南之郷地区住民の身近に発生する事件事故の未然防止を目的にパトロールを行っています。楳小6年の外園奏太さんは、「皆さんに見守られて、安心して生活できています。自分の命は自分で守るということを心がけます」と話しました。



### 財部町青年団再始動

どろんこ大会に出場した団員

財部町青年団が、休団から6年ぶりに再結成されました。結成後、最初の活動が5月25日に行われた「どろんこ大会」。団員は再結成の喜びをかみしめながら楽しんでいました。

また、大会には曾於地区内の青年団から多くの参加があり、交流の場となったようです。

団長の永山雄一郎（ながやまゆういちろう）さんは、「先輩方が築き上げた歴史ある青年団を復活させたかった。団員は7名と少ないが、財部町の活性化に努めたい」と意気込みを語りました。



### 第9期総合大学開講式

鹿児島弁で講演する宮下さん

6月1日、末吉総合センターで第9期曾於市総合大学の開講式が行われました。今年度の受講生は5学部105講座の延べ1881人。式には、受講生をはじめ多くの方が集まりました。

開講式終了後には、鹿児島市出身のスポーツキャスター宮下純一（みやしたじゆんいち）さん（北京五輪銅メダリスト）の記念講演が開かれました。「人との出会いがオリンピック出場に結びついた。出合いを遠ざけず、チャレンジしてほしい」と話されました。



### 曾於市観光ボランティアガイド総会・研修会

懇親会での記念撮影

5月31日、大隅中央公民館で「曾於市観光ボランティアガイドの会」の総会および研修会が開催されました。同団体は、観光特産開発センターが主催する観光ツアーのガイドを行い、その成果として平成24年度（観光元年）から観光客が年々増加しています。

研修会では、ツアー客のアンケート集計結果、観光セミナーの報告等があり、ガイドの対応などについて学びました。参加者は、「研修結果を今後の観光ガイドに生かし、曾於市を盛り上げていきたい」と話しました。



### 末吉高校閉校記念事業

1列になり苗を植える高校生たち

6月17日、大隅町岩川飯田の水田で末吉高校3年生が小雨の降るなか、田植えを行いました。

この田植えは、閉校記念行事の1つとして実施されました。収穫された米は閉校記念品として作られる焼酎の米麴となり、27年度の惜別の会で配布。原料のサツマイモは来年度3年生が植える予定です。

情報処理科3年の濱田愛莉（はまだあいり）さんは、「一生懸命植えた苗が、閉校記念品の焼酎として残るのはうれしいです」と感想を述べました。